



Por Claudia Arellano

claudia.arellano@azon.com.mx

**EL COORDINADOR** del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, advirtió que la falta de claridad del Gobierno federal en materia de seguridad nacional mina la confianza pública y debilita los canales institucionales de rendición de cuentas.

El legislador criticó que información relevante sobre actividades sensibles, como movimientos aéreos o acciones de cooperación con Estados Unidos, no se comunique de manera oficial al Congreso ni a la ciudadanía.

Insistió en que el Congreso de la Unión debe asumir plenamente su papel como contrapeso del Poder Ejecutivo, por lo que urgíó a instalar de inmediato la Comisión Bicameral de Seguridad Nacional, cuya ausencia calificó como una grave omisión.

Además, subrayó que resulta inadmisible que, tras casi cuatro años, dicha comisión —considerada una de las más importantes para la supervisión del Esta-

# PRI denuncia opacidad en temas de seguridad

do— no haya sido instalada, al igual que otras instancias bicamarales clave.

“Cómo es posible que tengamos casi cuatro años que no se instala la Comisión Bicameral, que es una de las fundamentales, como la de Seguridad Nacional, y que las comisiones de seguridad de ambas cámaras, así como las de Defensa y Marina, se conviertan en sitios de relaciones públicas y no en espacios para discutir temas profundos”, cuestionó.

Finalmente, el diputado del PRI recordó que el Poder Legislativo no debe actuar como acompañante pasivo del Gobierno, aun cuando exista una mayoría parlamentaria.

Más tarde, la presidenta de

la mesa directiva de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, reconoció que toda acción que contribuya a la paz debe valorarse, pero insistió en la necesidad de transparencia y de apego a la ley en los procedimientos relacionados con la entrega de presuntos líderes criminales a Estados Unidos.

Advirtió que México cuenta con tratados de extradición claramente regulados y que cualquier acción en este ámbito debe respetar el marco jurídico nacional e internacional.

“La seguridad de los mexicanos es responsabilidad de los mexicanos, pero debe garantizarse siempre con legalidad”, concluyó.

4

**Años lleva** sin instalarse la Comisión Bicameral de Seguridad Nacional